



学校だより

令和6年度12月
内灘町立向粟崎小学校
令和6年12月2日
校長 英 利恵

本校 HP



スマホやタブレットで学校だよりを閲覧されている場合は、QRコードをタップすると本校 HP が閲覧できます

人権週間 (12月4日～12月10日)

12月10日は、人権デーです。法務省では、10日を最終日とした1週間を「人権週間」として、様々な人権啓発活動に取り組んでいます。法務省のHPには人権問題をテーマとしたショートムービーを視聴することができます。なかでも、SNSを素材とした「インターネット編」は、子どもたちにも実際に起こりそうな場面で構成されており考えさせられました。

(参考までに、右にQRコードを添付します。タップすると閲覧できます)



本校では、12月の学校集会の折に、人権について話をしました。どの子にもその子の良さがあること、一人一人の良さはそれぞれに違うこと、自分の良さを積極的に知る事と合わせて、周りの人たちの良さも見つけていく事が大切であることを話しました。

そして、よりよい関係性を築くのに大きな役割を果たすのが「言葉の力」です。日本には、「言霊」という言葉があります。自分が発した言葉が結果につながるという言葉の不思議な力を表しています。実際に、植物を育てる際の言葉かけて、成長の様子がどのように変わるのかを調べた実験もあるようです。実験では、相手が傷つくような言葉をかけ続けることで植物は痛み始め、逆に相手がうれしくなるような言葉をかけ続けると植物が生き生きと育ったのだそうです。

自分が発する言葉は、もう一人の自分であり、自分がいつもどんな言葉を使うかで、自分の考え方や、人とのかかわり方が変わってくるという話を耳にしたことがあります。そこで、全校集会では、人権週間を機会に、言葉を大切に、思いやりや優しさがあふれる学校になってほしいとねがい、子どもたちに、金子みすゞさんの「こだまでしょうか。」の詩を紹介しました。「こだま」とは、山に向かって声を出すと、自分の声のはねかえってくるあの「こだま」の事です。最後の一行「いいえ、誰でも」で、自分が相手に向けた言葉は、そのまま自分に返ってくるものと気づかせてくれる詩です。

12月は、2学期のしめくりでもあり、令和6年の最後の月です。向っ子の毎日が、温かくやわらかな言葉で、あふれる月になりますように…。

今月も、本校の教育活動へのご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

こだまでしょうか 金子みすゞ 「遊ぼう」っていうと 「遊ぼう」っていう。 「馬鹿」っていうと 「馬鹿」っていう。 「もう遊ばない」っていうと 「遊ばない」っていう。 そうして、あとで、 さみしくなって、 「ごめんね」っていうと 「ごめんね」っていう。 こだまでしょうか。 いいえ、誰でも。

2学期をふり返って・・・

早いもので、2学期も残すところあと3週間あまりとなりました。

2学期は、様々な体験活動を通して、人や自然と触れ合ったり、友達と協力してやり遂げたりしながら、豊かな心・粘り強い心を育てることを大切に取り組んできました。教科書やインターネットだけでは得られない「本物」に触れることで、子供たちの心と体に少しでも学ぶ楽しさや喜び、思い出が残ればと思っています。今後も、色々な活動・体験等を通して心身共に健全な子供たちの育成につなげていきたいと思っています。



6年職業人に学ぶ



4年視覚障害者との交流



1, 2年いしかわ動物園



3年食品工場見学



グランド横非常階段について

11月の学校だよりでお知らせしましたが、グランド横の非常階段は、災害時や非常時の通路として利用するため、児童が学校にいる間は門扉を閉鎖してありますが、下校後や休日は開放してあります。しかしながら、冬季は、積雪時や凍結時に転倒による危険が予想されるため、くれぐれも非常時以外は通行をお控えくださいますようお願いいたします。

なお、これまでは毎日、門扉を開閉していましたが、冬期間の積雪などを考慮し、門扉を開放したままにすることが多くなると思います。ご承知ください。

◆3学期の行事について◆

授業参観・

6年生ありがとう会・卒業式

授業参観 令和7年1月30日(木) 5限

6年生ありがとう会

令和7年2月21日(金)

※保護者の参観については、後日お知らせします。

卒業式 令和7年3月18日(火)

上記の行事につきまして、詳細が決まりましたら、ご案内させていただきます。

転出予定はありますか？

今年度中、もしくは令和7年度に他校へ転出予定がある場合、また、今後急に転出することになったという場合は、すぐに担任までご連絡いただきますようお願いいたします。



*** 交通事故や不審者に注意! ***

この時期は、午後5時にはすでに暗くなっていることが多く、天候が悪い日はさらに見通しが悪くなります。辺りが暗くなると、交通事故や不審者への対策など、危険なことも多いため、学校では、日頃より以下のように指導しております。

①複数名で、通学路を守って登下校する。

(寄り道は絶対にしない。)

②交通ルールをしっかりと守る。

③不審者対策「いかのおすし」をいつも頭におき、暗くなる前に帰宅する。

ご家庭でも再度、お子様と身を守る行動についてご確認ください。

冬の登校について

児童玄関は、毎朝7時30分に扉を開けています。これからの時期は、気温が低く天候の悪い日も増えてきますので、寒い外で長時間待つことのないよう、登校時刻についてご配慮をお願いします。

また、天候の悪い日に、自家用車でお子様を送迎される場合も、通行中の児童の安全のため、玄関近くまで進入することのないようお願いいたします。

教育相談の予定について

<スクールカウンセラー来校日>

幸崎 美津男 先生

12月5日・12日・19日(木) 9:15~12:15
23日(月) 13:30~16:30

※相談希望は学校(076-238-3054)までご連絡を。

<町教育センター相談日>

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子 先生

12月6日・20日(金) 13:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

12月12日・19日(木) 13:30~16:20

※相談希望は町教育センター(076-286-5481)までご連絡を。

